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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Mai 2005 hatte der Stadtrat beschlossen, ein Flexi-Ticket einzuführen, mit dem von 
Autofahrern verschiedene Parkplätze innerhalb der bezahlten Parkzeit genutzt werden 
können. Im Februar 2006 wurde der letzte Parkautomat entsprechend umgerüstet. 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ggf. ergänzende schriftliche Beantwortung meiner 
nachstehenden Fragen. 
 
1. Wie wurde das Flexi-Ticket von den Autofahrern angenommen? 
 
2. Gibt es Aussagen zur „Benutzerfreundlichkeit“ des Tickets? 
 
3. Hat sich die Einführung des Flexi-Tickets auf die Einnahmen bei den „Parkknöllchen“ 

ausgewirkt? 
 
4. Welche finanziellen Auswirkungen auf den kommunalen Haushalt sieht die 

Stadtverwaltung grundsätzlich? 
 
5. Erwägt die Verwaltung weitergehende Erleichterungen (bspw. in der Vorweihnachtszeit) 

für Autofahrer, die kurzfristig insbesondere im Stadtzentrum parken wollen? 
 
 
 
 
Carsten Klein 
Stadtrat 
 


